

Europa in Rottenburg. Rottenburg in Europa.

Unter der erneuten Federführung von Bürgerstiftung Rottenburg und Katholischer Erwachsenenbildung Landkreis Tübingen startet anlässlich der anstehenden Europawahlen die Veranstaltungsreihe **Europa in Rottenburg. Rottenburg in Europa.**

Ziel der Veranstaltungsreihe ist es, die Rottenburger Bevölkerung für die große Bedeutung, die Europa für unser tägliches Leben und unsere gemeinsame Zukunft hat, zu sensibilisieren. Und die Menschen aufzurufen, ihr Wahlrecht bei den Europawahlen wahrzunehmen und dabei Parteien zu unterstützen, die sich auf demokratische Weise für eine konstruktive Weiterentwicklung Europas einsetzen.

Wie schon bei den vorherigen Veranstaltungsreihen bieten unterschiedlichste Veranstalter vielfältige Veranstaltungsformate an, die sich an unterschiedliche Zielgruppen richten. Von kulinarisch und musikalisch umrahmten Literaturvorstellungen über eine EU-Fakten-Challenge, einer Podiumsdiskussion zu Städtepartnerschaften oder einen Diskussionsabend mit einem Europa-Abgeordneten – diese und weitere Veranstaltungen sollen das Thema Europa vielen Menschen in Rottenburg nahebringen.